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Verbale del “Comitato Genitori” di sabato 16 Novembre 2013 

 

Sabato  16 novembre 2013, alle ore 9.30, si è riunito nell’aula Gialla dell’ “I.I.S. Badoni” sede di via Rivolta, 10 il 

“Comitato Genitori” con il seguente O.d.G. : 

1. Esito del questionario di soddisfazione delle famiglie sul servizio scolastico; 

2. Elezione cariche Comitato Genitori (Vicepresidente e Segretaria); 

3. Destinazione all’Istituto del fondo ricavato dallo scambio libri di testo; 

4. Supporto logistico open day entrambe le sedi; 

5. Varie ed eventuali. 

Presenti per il Comitato: Presidente Anna Lambri, Vicepresidente uscente Mariagrazia Fumagalli. Coordina il tavolo il 

Presidente, che ribadisce nuovamente l’importanza di una cospicua partecipazione da parte dei Genitori agli incontri 

del Comitato (richiesta la presenza di almeno un rappresentante Genitori per classe) per un più ricco e proficuo 

scambio d’informazioni, anche verso il Consiglio d’Istituto (presieduto dal Sig. Germano Montanari), che si ringrazia 

per la presenza e partecipazione attiva al Comitato.  

 

• Punto 1) o.d.g. 

 

Il Dirigente scolastico illustra l’esito del questionario distribuito alle famiglie dei 1240 alunni dell’Istituto nel mese di 

maggio 2013, al quale hanno dato riscontro 839 di queste, pari a ca. il 68%.  

I dati raccolti sono già stati oggetto di una prima valutazione  nel corso del Collegio Docenti tenutosi nel mese di 

giugno 2013. I  problemi emersi e le relative soluzioni da adottare saranno affrontati in occasione di un Consiglio 

Docenti straordinario  nel mese di novembre 2013.   

Il principale dato sul quale riflettere sarà il livello complessivo di soddisfazione espresso nei confronti dell’Istituto 

nella sua globalità e che si attesta ca. al  60% su “Abbastanza” e ca. al 23% su “Molto”.  

A fronte di alcune domande sono emersi dati apparentemente “contradditori” (percentuali “molto” e “poco” con 

valori pressoché equivalenti) che stimoleranno ulteriori riflessioni. 

 

Di seguito i dati che riassumono la situazione emersa: 

 

Domanda 1 3 4 5 6 7 8 9 19 

Molto 23,10% 22,60% 24,80% 20,00% 14,70% 16,10% 20,90% 32,70% 61,20% 

Abbastanza 60,00% 54,50% 46,90% 57,70% 56,00% 56,20% 50,40% 43,60% 25,00% 

Poco 13,00% 17,20% 18,10% 16,50% 21,80% 20,60% 21,10% 16,50% 9,50% 

Per nulla 3,90% 5,70% 10,20% 5,90% 7,60% 7,00% 7,70% 7,20% 4,30% 

 

I provvedimenti da adottare da parte dell’Istituto riguarderanno il superamento delle difficoltà di dialogo tra studenti 

e docenti, evidenziati anche in relazione ai criteri di valutazione delle prove.  

Verrà avviato un progetto che coinvolgerà entrambe le componenti (Docenti e Studenti), mentre i Docenti 

provvederanno alla revisione del P.O.F.  

Lo stesso questionario verrà rivisto per renderne più fluida ed univoca la compilazione.  

 

   

• Punto 2) o.d.g.  
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Vengono richieste le candidature per le cariche di Vicepresidente e Segretaria del Comitato. Vengono elette la Sig.ra 

Marina Zucchi (figlio in 4^ Costruzioni) in qualità di Vicepresidente e la Sig.ra Longoni Marina (figlio in 2^ Meccanica) 

in qualità di Segretaria. 

 

• Punto 3) o.d.g. 

 

Il Presidente illustra l’iniziativa relativa allo scambio di libri usati che risulta particolarmente gradita alle famiglie e 

che, riscontrando sempre notevole successo, si tiene ogni anno nei mesi di luglio e settembre nei locali messi a 

disposizione dall’Istituto presso la sede di Via Rivolta; a tale proposito si ringrazia il Dirigente ed il Personale 

scolastico per la collaborazione prestata.   

Si ringraziano inoltre i Genitori che volontariamente mettono a disposizione il proprio prezioso tempo e rendono 

possibile tale iniziativa, sottolineando la necessità che questi vengano affiancati da nuovi per garantire la continuità 

dell’iniziativa nel tempo. 

Il fondo ricavato dagli scambi avvenuti nei mesi di luglio e settembre 2013 ammonta a € 1.200,00 di cui € 1.150,00 si 

delibera vengano destinati all’Istituto; la somma verrà utilizzata parte per il recupero di un locale e relative 

attrezzature nella sede di Via Rivolta (da destinare a sala pesi per sopperire alla carenza di spazi per le attività 

sportive) e parte per l’acquisto di attrezzature per la palestra della sede di Via XI Febbraio.  

Si delibera inoltre di dotare l’Istituto di un bollitore elettrico ed un thermos capiente per la preparazione del the 

durante lo svolgimento della campestre del mese di novembre. 

 

• Punto 4) o.d.g. 

 

Per garantire la rappresentanza del Comitato Genitori in occasione degli open day dell’Istituto  del 30.11.2013 e 

25.01.2014 (in entrambe le sedi) si chiede la collaborazione da parte dei Genitori.  

 

• Punto 5) o.d.g. 

 

1. Divieto di fumo in Istituto: la situazione è migliorata, anche se non tutti si attengono. Il Dirigente incontrerà i 

rappresentanti degli Studenti il 23.11. per informarli che, da Dicembre, partiranno le sanzioni, che 

coinvolgeranno anche Docenti e Personale scolastico.  

2. Destinazione contributo volontario pari a € 130,00 delle famiglie all’Istituto: il Dirigente specifica che il 10% 

ca. è destinato alla copertura della assicurazione studente obbligatoria, mentre la rimanenza è utilizzata per 

ampliare e/o rinnovare i vari laboratori presenti in entrambe le sedi. Nell’a.s. 2013/2014 si è potuta 

destinare la somma di € 60.000,00 al rinnovo dei laboratori di informatica e topografia.  

Il Presidente del Comitato Genitori invita i Sigg. Rappresentanti presenti a spiegare ai Genitori della rispettive 

classi l’importanza del versamento del contributo volontario. 

3. Alternanza scuola/lavoro e stage invernali/estivi: data la complessità dell’argomento, si concorda col 

Dirigente di indire apposita assemblea a metà dicembre. 

 

 

 

Alle ore 12.00 si conclude la riunione. 

 

Per il Comitato Genitori 

La Presidente 

Anna Lambri 


